



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いずみ

2023. 2. 26
ひたちなか市立
中根小学校
学校だより No. 20



校内なわとび大会



体力づくりひとつとして、短なわとびと大なわの8の字とびに取り組みました。大会の期間は、1月23日～2月9日に実施しました。どの学級も自分たちの目標に向かって、一生懸命取り組むことができました。8の字とびは、低学年でなわの中に入るタイミングをつかむことを学び、学級全体で声をかけ合い、励まし合いながら、新記録を目指していました。記録が伸びる度に、学級内の笑顔が増えていました。

なわとびを通して、協力・助け合う・できた喜びと感動の経験を重ねていました。

学びのスタイルを追究して

自らの学びに向かうため、自分の問いを見つけ解決していく学習方法に挑戦しています。2月は4年生が校内授業研究に取り組んでいます。今回は発展的な学習として、更に深めてみたいことにスポットを当てた自らの学びに挑戦しました。国語、算数、社会、理科、総合的な学習の時間など、探究してみたい教科に計画を自ら立て、友達と協力して実行する学びのスタイルです。中根っ子の力を引き出す工夫について、子どもだけでなく、先生たちも研修をしています。



保育園との交流会

2月15日（木）、たんぼぼ保育園の年長の園児と1年生が、本校で交流会を行いました。昨年までは、感染症予防のため、オンラインでの交流でしたが、今年度は対面の形で行いました。1年生が中根小学校の学習や生活について、今まで取り組んできたことを発表形式で教えることができました。4月から入学する新1年生が、安心して学べるように伝えることができました。1年生の成長した姿にがとても微笑ましく、また力強く感じる事ができました。



干しいも作り体験



2月15日（木）、3年生が干しいも作りを体験しました。中根ファームでさつまいもを育てて、熟成させた後、いよいよ干しいも作りに挑戦です。いも苗植えからずっとご指導していただいている保護者の方2名を講師としてお招きし、体育館で実施しました。本市の特産品を実際に作る体験を通して、児童が干し芋作りを学ぶことに大変感謝しています。ほっかほかの湯気とともに甘い香りが体育館いっぱいに広がり、忘れられない体験をすることができました。

第4回学校運営協議会

2月22日（木）、学校運営協議会を開催しました。今年度の学校の取組と、児童や保護者アンケートを結果をもとに、成果と次年度に向けての取組について考えることができました。その中で、学校図書館の充実を図ってきていることで児童の読書量は増加しているが、保護者からの評価にあまり反映されていないことが話題となりました。保護者も児童と一緒に読書する機会が多くなれば、意識も改善できるのではという貴重なご意見もいただきました。また、あいさつは他校と比較して大きな声ではできていないというご意見もありました。児童や先生だけでなく、地域として「あいさつ運動」を活発にさせる方法へと話題が広がりました。最後に、地域の中にある学校としての学校運営協議会にするために、チャレンジ教室への保護者ボランティア募集の提案もあり、建設的な協議をすることができました。



※スマホ等で「ひたちなか市立中根小学校」と検索ください。カラー版の学校だよりをご覧ください。